



## Editorial

En el Hospital Juárez de México, con motivo de la recertificación, se han establecido programas de mejora en la atención de la salud y la calidad en los servicios, lo que demanda de los médicos una preparación continua y acreditaciones que avalen su competencia y así proporcionar una atención médica con tecnología de vanguardia.

La época que nos ha tocado vivir se diferencia de otras por cambiar con tanta rapidez y además en forma drástica, en toda la sociedad y en la educación médica. El Servicio de Ortopedia y Traumatología no ha sido la excepción a estos cambios, ya que actualmente se da la atención a través de módulos por regiones anatómicas y cada médico encargado del mismo estudiará y se preparará para desarrollar un programa de mejora continua e investigación biomédica.

Se tiene el antecedente de que el Hospital Juárez fue cuna de grandes ortopedistas de talla nacional e internacional, donde se efectuaban procedimientos quirúrgicos como:

Trasplante de tejido óseo y la colocación de implantes de compresión a nivel esquelético en fracturas, haciendo el mejor servicio, pero al paso del tiempo y al advenimiento de nuevas instituciones hospitalarias se ha perdido ese liderazgo.

Actualmente en nuestra institución existe gran apoyo por parte de nuestras autoridades por retomar el lugar que teníamos ante el gremio médico y nuestra sociedad.

Dr. Diego M. de la Torre González  
Jefe del Servicio de Ortopedia y Traumatología H.J.M.